

Erste Vorboten für Winter 2022/2023 schon vor Beginn der Sommersaison

**Flughafen freut sich über buntes Sommerflugprogramm / Vor Start der Sommer-
Urlaubsflüge schon erste Vorboten für Wintersaison / Letzte Wintersaison besser als
befürchtet / große Erwartungen für kommendes Wintergeschäft / Eurowings gibt neue
Winterdestination bekannt**

Der Sommerflugplan steht in den Startlöchern, die Menschen wollen reisen und der Flughafen hat ein buntes Sommerflugprogramm gemeinsam mit den Airlines und den Reiseveranstaltern aufgestellt. Noch bevor es in Richtung Sonne, Strand und Meer geht kündigen die ersten Vorboten für die kommende Wintersaison neben alt bekannten Strecken auch neue an. Als eine der ersten Newcomer Strecken wird Eurowings ab dem 21.12.2022 bis zum 25.3.2023 jeweils Mittwoch und Samstag von Salzburg nach Brüssel fliegen, ab dem 28.03.2023 bis zum 15.4.2023 wird es jeweils Dienstag und Samstag sein.

Der Salzburger Flughafen startet gerade wieder mit voller Kraft durch. Der Weg in den letzten 25 Monaten war nicht nur steinig, er war äußerst kräftezehrend. 2020 gab es noch eine gute ausklingende Wintersaison, dann wurde das Kapitel Luftfahrt, Tourismus, Messewesen und Gastro neu geschrieben, frustrierende und schlechte Monate für alle Menschen in Europa folgten. 2021 war für den heimischen Airport das wohl schlechteste Geschäftsjahr nach dem zweiten Weltkrieg mit knapp unter 300.000 Passagieren. Die letzte Wintersaison 2021/2022 startete mit großen Unsicherheiten, mit neuerlichen Reisebeschränkungen und unterschiedlichen Gesundheitsstandards in den Ziel- und Quellländern.

Trotz aller Widrigkeiten kamen viele Gäste nach Salzburg und am stärksten Tag im Februar konnten über 26.000 Passagiere – knapp unter dem Vorkrisenniveau für den Saison-Spitzentag - an einem Samstag abfertigt werden. Unter der Woche war die Anzahl der Flüge noch ziemlich bescheiden.

Jetzt bereitet sich der Flughafen auf den Sommer vor, die gewohnten Ziele in Deutschland nehmen alle wieder Fahrt auf, genauso wie unsere anderen Städteziele Amsterdam oder London Stansted. Die Highlights in diesem Sommer sind neben der dritten Airbus Stationierung von Eurowings die neue Flugverbindung nach Belgrad, die Wiederaufnahme der Strecken nach Saudi-Arabien, die Aufstockung auf den Verbindungen nach Dubai (täglich) und Istanbul (bis zu 2 x täglich) und die Vielfalt an attraktiven Urlaubsdestinationen direkt ab Salzburg. Unter www.salzburg-airport.com lohnt es sich die Ziele in Griechenland, Türkei, Spanien, Italien, Frankreich, Skandinavien und viele mehr unter die Lupe zu nehmen und den Urlaub ab Salzburg zu planen. Gemäß einer Umfrage werden viele Salzburger heuer dem Flug in den Urlaub den Vorzug geben, Strand, Sonne und Meer stehen hoch im Kurs. Und die Bereitschaft, dafür mehr Geld auszugeben, ist auch vorhanden. Für das Geschäftsjahr 2022 erwartet der Flughafen mehr als 1 Millionen Passagiere, auch wenn zum Vorkrisenniveau noch über 40% des Geschäftsvolumens fehlen, es geht wieder vorwärts und in die richtige Richtung.